



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Zwischen Bergwitz und Selbitz beginnen Sanierungsarbeiten

Autofahrer, die im Landkreis Wittenberg auf der Landesstraße (L) 129 unterwegs sind, müssen sich gut einen Monat lang auf Verkehrsbehinderungen einstellen und sollten mehr Zeit für eine Umleitung einplanen. Grund dafür sind planmäßige Sanierungsarbeiten an der Strecke zwischen Bergwitz und Selbitz, die am Montag (23.09.) beginnen.

Hier wird die Fahrbahn auf einer Länge von knapp viereinhalb Kilometern erneuert. Dazu werden die oberen Asphaltsschichten (Binder- und Deckschicht) zunächst 12 Zentimeter tief abgefräst und anschließend in gleicher Stärke wieder aufgebaut. Das Land investiert rund 800.000 Euro in die Sanierungsmaßnahme.

Bei planmäßigem Verlauf der Arbeiten kann die Strecke am 25. Oktober zum Feierabendverkehr wieder für den Verkehr freigegeben werden.

Solange müssen Autofahrer die Umleitung von Selbitz über Seegrehna und Pratau auf die Bundesstraßen (B) 2 und B 100 (Eutzsch) nutzen (Gegenrichtung analog).

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Pressestelle

Turmschanzenstraße 30

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7504

Fax: (0391) 567-7509

E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de